
Protokolleintrag vom 01.07.2015

2015/84
Schriftliche Anfrage von Karin Rykart Sutter (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 18.03.2015:
Installation von WLAN in den Klassenzimmern, Gründe für den Einbezug der Kindergärten und den Verzicht auf abschaltbare
Access Points

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 538 vom 17. Juni 2015).


